



DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS

Sheinbaum anunció aumento al salario mínimo de 13 por ciento



por Jesús Héctor Muñoz Escobar

diciembre 4, 2025



La Presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo** hizo un anuncio importante en relación al salario mínimo que los mexicanos percibirán a partir de 2026. La mandataria reveló que el aumento será del 13 por ciento al salario mínimo para 2026 y en la zona de la frontera norte será del 5 por ciento. El salario mínimo para el siguiente año será de 315.04 pesos diarios, mismo que entrará en vigor a partir del 1 de enero del 2026. De acuerdo con el plan presentado el objetivo de este aumento es para que el mismo alcance para comprar 2.5 canastas básicas. La jefa de Estado acotó que este salario irá aumentando cada año aún más hacia 2030. Además, Sheinbaum Pardo, se reunió con empresarios en Palacio Nacional y anunció la creación de un consejo para la promoción de inversiones orientado al Plan México. “En Palacio Nacional, recibimos a empresarias y empresarios; acordamos reunirnos periódicamente a través de un consejo para la promoción de inversiones orientado al Plan México”, detalló la presidenta en sus redes sociales.



También anunció que viajará a Estados Unidos para participar en el sorteo de la Copa Mundial de la FIFA 2026, evento que se celebrará en Washington y que reunirá a mandatarios de los países anfitriones y figuras del ámbito político y deportivo. La mandataria detalló que ya recibió la invitación oficial. “Yo creo que sí voy a ir, mañana les platicamos cómo va a estar. Es un evento muy corto; ayer hablé con el presidente de la FIFA [...] por supuesto que estoy invitada y que estaría contento el presidente Trump de recibirnos allá”, señaló.

EL SENADO DESIGNA A ERNESTINA GODOY COMO NUEVA TITULAR DE LA FGR, LAURA ITZEL CASTILLO CONDUCE LOS TRABAJOS CON INSTITUCIONALIDAD Y LE TOMA PROTESTA

De manera institucional, la presidenta del Senado de la República, **Laura Itzel Castillo Juárez**, condujo la sesión en la que el Pleno de esta Cámara eligió a Ernestina Godoy Ramos como nueva titular de la FGR. Con el respaldo mayoritario de la Cámara Alta, Godoy Ramos se impuso frente a las otras dos integrantes de la terna enviada por la presidenta Claudia Sheinbaum: Maribel Bojórquez Beltrán y Luz María Zarza Delgado. Tras confirmarse su designación, Godoy protestó de inmediato ante el pleno y asumió formalmente la conducción del Ministerio Público Federal. Minutos antes, durante su comparecencia ante las y los senadores, la ahora fiscal general delineó los ejes de su gestión y lanzó un mensaje directo: la justicia —dijo— no será utilizada como herramienta de persecución política, pero tampoco será un espacio donde los responsables de delitos encuentren protección. “No vamos a fabricar culpables. No habrá persecución política. Pero tampoco habrá impunidad”, sostuvo. Godoy Ramos afirmó que su mandato estará guiado por el equilibrio entre el combate al delito y el respeto pleno a los derechos humanos, al anunciar que bajo su dirección la FGR no incurrirá en “acciones parciales ni con tintes políticos”.

MÉXICO NECESITA UNA FISCALÍA QUE DE RESULTADOS: KENIA LÓPEZ, PRESIDENTA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, aseguró que México necesita una fiscalía que le dé resultados a los mexicanos, que proteja a los mexicanos y que trabaje para que este país viva en paz y viva con seguridad. La diputada del PAN afirmó que hoy más que nunca se necesita una fiscalía autónoma, que no actúe por consigna. “Es necesario recordar cómo se le quitó al gobierno federal, antes se llamaban procuradores y después de una lucha ciudadana, por cierto, histórica, dejó de depender del Ejecutivo federal en turno para tener una fiscalía autónoma. Hoy más que nunca necesitamos eso, una fiscalía autónoma, no una fiscalía de consigna, no una fiscalía de persecución política.

SENADOR IGNACIO MIER ASEGURA QUE EL SENADO APROBARÁ LA LEY DE AGUAS COMO VIENE EL DICTAMEN DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

El vicecoordinador de Morena en el Senado, **Ignacio Mier** aseguró que los y las legisladoras de esta Cámara “están listos” para discutir y aprobar la minuta de la Cámara de Diputados referente a la Ley de Aguas. “Nosotros estamos listos, hemos tenido reuniones de trabajo, que ya fueron públicas. Hemos estado trabajando de manera conjunta con la Cámara de Diputados y estamos en la misma sintonía como debe de ser una coalición”, indicó. Incluso no descartó la posibilidad de



que este jueves se aborde el proyecto en el Pleno y se vote tal y como lo envíe la Cámara de Diputados. "Nosotros nos vamos a allanar a lo que venga de Cámara de Diputados, así lo hemos platicado en las reuniones conjuntas que hemos tenido con la coordinación de las y los diputados de la coalición". Por lo pronto el Senado citó a sesión este jueves a las 8 de la mañana, aunque no se sabe si las condiciones permitirán que se realice en el recinto de Insurgentes y Reforma. Estaremos atentos.

RECONOCE RICARDO MONREAL QUE DISMINUCIÓN DE REMESAS AFECTA ECONOMÍA DE LAS FAMILIAS QUE DEPENDE

Ricardo Monreal Ávila, líder de Morena en la Cámara de Diputados abordó el descenso de las remesas enviadas desde los Estados Unidos y expresó preocupación por el impacto en poblaciones que dependen de estos recursos. Relacionó la baja con el ambiente hostil para migrantes mexicanos y las redadas del Servicio de Control de Inmigración y Aduanas (ICE). "Obviamente, sí afecta a la economía del país, sobre todo a la economía de subsistencia, de familias, de campesinos que están allá o de personas que sus familias están aquí", remarcó. Monreal señaló que confía en que la situación mejorará y que estas políticas restrictivas no pueden mantenerse indefinidamente en los Estados Unidos, pues también afectan a la economía norteamericana. Consideró que, frente a la disminución de las remesas, corresponde buscar mecanismos internos para fortalecer la economía, el mercado y el empleo, así como reducir la dependencia económica respecto a dichas transferencias.

SENADOR LUIS DONALDO COLOSIO DE MC, PIDE A ERNESTINA GODOY QUE NO USE LA FGR CON FINES POLÍTICOS

El senador de Movimiento Ciudadano, **Luis Donald Colosio Riojas**, pidió que con la nueva titular de la FGR la institución no se convierta en un instrumento para "la reapertura sin sentido de expedientes de hace 30 años por caprichos meramente políticos". Además, cuestionó directamente a Ernestina Godoy sobre si evitará usar la dependencia para persecución política.

ALEJANDRO MORENO, LÍDER DEL PRI, DICE QUE ELECCIÓN DE ERNESTINA GODOY "ES PURA SIMULACIÓN"

El presidente del PRI, Alejandro Moreno, acusó que la designación de Ernestina Godoy como nueva fiscal general de la República no fue un proceso jurídico sino un "mecanismo político de presión, intimidación y doblada de manos", operado por Morena para "controlar la justicia" y enviar un "mensaje de miedo y terror" a la oposición. Alito Moreno afirmó que, si bien el procedimiento legislativo se cumplió formalmente, la sustitución del titular de la FGR ocurrió de manera "sorpresiva" con el objetivo de frenar investigaciones por presunto huachicol que, según él, involucraban al expresidente Andrés Manuel López Obrador, a sus hijos y a su círculo cercano. "Este no es un tema jurídico de legalidad. El tema procedural, el trámite parlamentario se cumple y se ocurre, se hace, se realiza. El tema es el fondo, el mecanismo de cómo lo hicieron, bajo presión, intimidación, cómo le quieren llamar, apriete, doblada de mano, cómo le quieren



hacer, porque eso fue lo que sucedió. De una manera sorpresiva, piden y quitan, así hay que decirlo, quitan a quien estaba en la Fiscalía.

SENADORA VERÓNICA RODRÍGUEZ DEL PAN AFIRMO QUE MÉXICO MERECE AUTORIDADES DE PROCURACIÓN DE JUSTICIA QUE RESPONDAN A INTERESES POLÍTICOS

Muy activa estuvo la senadora del **Verónica Rodríguez Hernández** del PAN durante la comparecencia de las aspirantes a ocupar la titularidad de la Fiscalía General de la República. La legisladora fue una de las primeras en preguntar a las comparecientes y en especial dirigió su mensaje a Ernestina Godoy. La panista consideró que la autonomía y la eficacia de la Fiscalía “no son mercancía negociable”, sino pilares de legitimidad del sistema penal acusatorio del país. La autonomía no sólo es jurídica, es también percepción pública, y la ciudadanía merece jueces y autoridades que rindan cuentas, cuya designación no responda a intereses personales o políticos.

IVONNE ORTEGA, DIPUTADA DE MC, CONSIDERA QUE LEY DE AGUAS ES URBANISTA

La diputada **Ivonne Ortega Pacheco**, coordinadora del Grupo Parlamentario de MC, afirmó que la iniciativa en materia de agua no incorpora las preocupaciones de agricultores y campesinos, quienes advierten afectaciones directas a su patrimonio y condiciones de trabajo. Ortega agregó que analizarían su posición solo si las modificaciones atendieran los temores de los sectores afectados. “Si hay modificaciones en donde los miedos, los temores que tienen los campesinos, las personas que se van a ver afectadas se modifiquen, pues bueno, valoraríamos nuestro voto”. Señaló que es “una ley urbanista, que trata de garantizar agua a las grandes capitales con el sacrificio de la producción del campo, además del sacrificio de los hombres y las mujeres que viven en el campo, es de lo que comemos, porque si ellos dejan de producir, ya quiero ver, si de por sí está cara la vida, cómo va a ser, están importando lo que consumimos”. Sobre las advertencias del sector campesino de que, si no los toman en cuenta, paralizarán el país, dijo que “tienen razón, es la única manera en la que tienen para poder lograr sus cosas y mantenerse vigentes.

DONALD TRUMP DISPUESTO A DEJAR QUE EXPIRE EL T-MEC

El presidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, anunció que considera la posibilidad de dejar que expire el T-MEC, el Tratado Comercial con México y Canadá. Asimismo, Trump informó que buscará negociar un nuevo acuerdo comercial con sus socios comerciales. “(El T-MEC) vence en aproximadamente un año, y lo dejaremos vencer o tal vez lleguemos a otro acuerdo con México y Canadá”, declaró Trump en conferencia en el Despacho Oval. Recordemos que el actual acuerdo comercial se someterá a revisión a partir de 2026, sin embargo, el mandatario norteamericano sugirió que podría buscar un acuerdo de forma independiente con México y Canadá.

GOBIERNO DE DONALD TRUMP NO DESCARTA REDADAS DE MIGRANTES EN EL MUNDIAL

El Gobierno del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, no descarta que se produzcan redadas ni detenciones de inmigrantes durante el Mundial de fútbol de la FIFA que el país acogerá



en 2026, según informó el jefe del grupo de trabajo de la Casa Blanca para la cita deportiva, Andrew Giuliani. "Debo insistir en que el presidente Trump no descarta nada que haga más seguro a este país", aseguró Giuliani durante una rueda de prensa celebrada en Washington, de cara al sorteo de los grupos del Mundial que se realiza este viernes en la capital estadounidense. "Lo que no toleraremos serán alborotadores que amenacen la seguridad", subrayó el exgolfista, que afirmó que el evento deportivo demostrará que "seguridad y hospitalidad pueden ir de la mano". Por lo pronto, la Casa Blanca confirmó que el presidente estadounidense, Donald Trump, asistirá el 5 de diciembre a la ceremonia del sorteo en la que se definirán los partidos de la fase de grupos del Mundial 2026. "El viernes el presidente Trump asistirá al sorteo de la Copa Mundial de la FIFA en el Kennedy Center", declaró la portavoz presidencial, Karoline Leavitt.

Facebook Dr Héctor Muñoz

Instagram Jhectormunoz

X JHectorMuñoz

Tik tok Dr Héctor Muñoz